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L'UNAF 72 en déplacement 
dans le Maine et Loire

L’équipe de l’UNAF 72 était présente au tournoi en salle de l’UNAF 49, le samedi 8 mars. 
L'équipe était représentée par 5 joueurs (Abdel-Ali Chahid, Nicolas Melisson, Aymeric Buron, François-Xavier 
Aubier et enfin Pauline Drouin)

Le tournoi s'est déroulé dans une superbe ambiance et tout le monde a pris beaucoup de plaisir lors de cette 
journée.
Le début du tournoi a été difficile avec deux défaites lors du premier et du dernier match de poule mais aussi 
une victoire. Cela a permis à l’équipe de terminer 3ème de son groupe et de finir dans les 2 meilleurs troisièmes. 
L'équipe a donc accédé à la poule finale qui allait qualifier les deux premiers dans le dernier carré.
Dans cette deuxième phase, l’équipe a eu de très bons résultats en gagnant tous ses matchs et donc s'est 
qualifiée pour la demi finale du tournoi.
Malheureusement, la demi finale n'a pas été une réussite avec une défaite 2 buts à 1. L’équipe est tout de même 
repartie de l’avant et a remporté le match pour la 3ème place sur le score de 3 buts à 0.
Après, s’en est suivie un repas avec toutes les équipes et puis nous avons repris la route de la Sarthe  !

Merci à tout le monde pour cette belle journée et cette superbe 3ème place.

La boutique en ligne
N'oubliez pas la boutique en ligne de l'UNAF 72, elle vous attend sur notre site Internet :
 http://unaf72.sportsregions.fr/ !!!
Vous pouvez y commander tous nos articles (maillots, shorts, chaussettes, serviette, ….)
Ne tardez plus et rejoignez nous !

Carnet rose

L'UNAF 72 tient à adresser 
toutes ses félicitations à son 

trésorier et représentant 
des arbitres au conseil de 

ligue, Charles Rivenez, pour 
la naissance de Raphaël le 

16 février dernier.

Carton rouge
La longue trêve hivernale n'aura pas 
suffi à calmer les esprits de tout le 
monde.
Un de nos collègues a déjà connu des 
moments difficiles depuis la reprise.
L'UNAF 72 condamne ces 
comportements et appelle au calme 
tous les acteurs du football sarthois 
pour permettre de vivre une fin de 
saison la plus plaisante possible pour 
tout le monde.

http://unaf72.sportsregions.fr/boutique


ZOOM sur…Alexandre Dias Lopes : «offrir à mon tour tout ce que l’on 
m’a donné...»

      Ce mois-ci, notre entretien nous mène auprès d'Alexandre, membre du bureau de l'UNAF 72 
depuis cinq saisons et qui a pris sa retraite sportive en mai dernier.

Bonjour Alexandre, peux-tu te présenter et nous rappeler ton parcours dans l'arbitrage?
Alexandre Dias Lopes, 26 ans, jeune retraité de l’arbitrage depuis cette saison. Avant ça, j’ai évolué sur les gazons 
sarthois et mayennais pendant 8 saisons. 
Mon ascension dans l’arbitrage a été rapide et plutôt réussie. 6 mois après avoir été reçu major du concours de 
district, j’étais reçu major du concours de jeune arbitre de ligue. J’ai ensuite passé et réussi le concours de JAF un 
an après. J’ai eu la chance d’évoluer sur les terrains nationaux pendant 3 saisons.
Je suis ensuite passé Senior et j’ai évolué en DH pendant 3 saisons. La réussite a été un peu moins au rendez-vous 
et j’ai échoué pendant 2 ans à la candidature interne afin de devenir Fédéral 5.

Et l'UNAF dans tout ça?
Dès le départ, j’ai adhéré à l’UNAF. J’ai participé activement aux événements proposés et notamment aux 
tournois de Futsal. C’était un bon moyen de se retrouver entre jeunes arbitres et de passer un bon moment. J’ai 
finalement décidé de rendre la pareille et j’ai rejoint le bureau de l’UNAF en 2009.
Il était important pour moi de m’investir dans l’arbitrage et de pouvoir offrir à mon tour tout ce que l’on m’avait 
donné.

Pourquoi avoir pris ta retraite si jeune? 
Cela fait maintenant 4 ans que je travaille et que j’habite sur Paris. Il devenait difficile de concilier vie 
professionnelle, vie personnelle et arbitrage.
La lassitude entraînée par les allers-retours entre Le Mans et Paris, le niveau de jeu qui n’allait pas en s’améliorant 
en DH et mes échecs répétés au concours F5 ont eu peu à peu raison de ma motivation.
Les contraintes engendrées par l’arbitrage commençaient à peser plus dans la balance que mon plaisir et ma 
passion. J’ai préféré arrêter l’arbitrage plutôt que de continuer en traînant des pieds. 

Et maintenant, que deviens-tu ? Gardes-tu un lien avec l'arbitrage?
Je profite de mes week-ends sans obligation de retourner au Mans pour arbitrer. C’est un gain de liberté non 
négligeable. Afin de ne pas arrêter le sport, je me suis mis à une autre passion, la course à pied.
Je fais toujours partie du bureau de l’UNAF malgré ma faible présence en Sarthe et donc ma faible activité au sein 
du bureau.

Pour finir, que conseillerais tu à un jeune qui débute dans l’arbitrage?
L’arbitrage est une véritable école de la vie, qui permet à un jeune de s’épanouir et de grandir. Si tout cela est 
possible, c’est grâce à l’encadrement de qualité prodigué par la CRA. Il faut être à l’écoute de ces personnes mais 
aussi de ce que peuvent nous apporter les collègues plus expérimentés. Il faut être sérieux, appliqué et humble. 
Nous ne naissons pas bon arbitre mais le devenons au fil des rencontres (arbitrales et humaines). 
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A vos agendas !!!
Prenez note des prochaines dates importantes : 

- 19 avril : Tournoi Futsal UNAF 53 à Meslay du Maine

- 21 avril : Trail Urbain de Chateau Gontier

- 23 mai : Match amical à Le Mans Gazelec

- 7 juin : Challenge « Tricot Labbé » à Languidic (56)

- 28 juin : Assemblée générale Section Régionale et Section Départementale à Papea, à partir de 9h30
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